

Sujet : [INTERNET] Projet de centrale photovoltaïque au sol- La lande du Maine- Saint Pierre la cour.

De : Onenn LECRIVAIN <

Date : 06/12/2021 13:59

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour Mr Le commissaire enquêteur,

Je m'appelle Onenn Lécivain. Je vous envoie ce mail afin d'attirer votre attention sur le fondement même du projet de centrale solaire qui (s' il aboutit) viendra pour 30 ans minimum dégrader notre cadre de vie.

Je ne ferai pas la liste de toutes les erreurs que nous avons pu relever dans ce dossier (celui ci vous a été remis lors de la permanence du 27/11/21)

Je parlerais donc à titre personnel:

Avec mon mari nous avons fait le choix en 2011 de rénover une maison à la campagne. Et nous sommes tombés sous le charme du hameau de la Touche à Bréal sous vitré. Nous aimons ce cadre de vie paisible entouré de verdure.

Nous avons vu le merlon concerné par le projet de centrale se construire, mais cela ne nous a posé aucun problème car les autres merlons situés autour de la carrière étaient parfaitement intégrés au paysage et avaient été boisés. Si nous avions su que quelques années plus tard, celui-ci aurait été recouvert de panneaux solaires, jamais nous ne serions venus y construire notre vie.

Nous souhaitons être à la campagne. Ce projet n'est en aucun cas une ferme ou un parc (termes qui sous-entendent un côté verdoyant ou rural!). C'est un projet purement industriel avec toutes les nuisances qui vont avec. Il sera visible de toutes nos fenêtres côté nord.

Cela est d'autant plus perturbant que je ne comprends pas l'aspect écologique de ce projet: faire venir des panneaux de chine où l'on exploite des personnes pour extraire le silicium, et ou on pollue des rivières envoyer ces panneaux en Afrique pour un soi-disant recyclage qui va en fait venir polluer ces terres!

Je vous invite si vous ne l'avez pas déjà fait à regarder l'émission "dossier tabou" du 5 décembre qui met en évidence le non-sens écologique de ce type de projet.

Kernum nous méprise depuis le début et n'a qu'un objectif: faire du profit au détriment des humains! Pourquoi ne mettent ils pas ces panneaux sous leurs fenêtres dans ce cas!!! Nos impôts et taxes diverses que nous payons à longueur d'années ne serviront qu'à enrichir certains!

Ce projet est donc éthiquement et écologiquement inacceptable si l'on reste un tant soi peu humaniste! Planter des arbres serait nettement plus écologique et contribuerait nettement plus à préserver le monde rural!

Comment peut-on recouvrir notre belle campagne française de ce type de projets? Que laisserons nous aux générations futures?

Nous nous mobilisons pour attirer l'attention! J'espère que vous saurez entendre mon désarroi ainsi que celui des autres bréalais et que votre avis tiendra compte de cette dimension humaine.

Vous souhaitant une bonne réception,
Cordialement,

Onenn Lécivain